

Monsieur le chef du bureau des équipes de sécurité pénitentiaire, représentant le directeur de l'administration pénitentiaire ;  
Madame la directrice de l'école nationale d'administration pénitentiaire ;  
Mesdames et messieurs les personnels de l'ENAP ;  
Chers collègues de tous corps et grades ;  
Chère familles et invités :

Je suis honorée de prendre la parole au nom de la 32<sup>e</sup> promotion de brigadiers-chefs, vague B, lors de cette cérémonie de clôture de formation.

Notre formation de brigadier-chef rassemble différents agents issus de toutes les régions de la France et des établissements pénitentiaires avec des parcours, des fonctions et des expériences diverses. Le partage de ces dernières, a été assurément enrichissant pour chacun d'entre nous et a contribué à notre intégration dans cette promotion.

J'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance l'autorisation de baptiser la 32<sup>e</sup> promotion de brigadiers-chefs pénitentiaires, vague B, du nom «Maât».

Ce choix s'est fait en consultation avec un référent de chaque groupe. Il incarne toutes nos valeurs.

Elle représente, dans la mythologie Égyptienne, la déesse de l'harmonie, de la conduite morale, de l'ordre, de l'équilibre du monde, de l'équité, de la paix, de la vérité et de la Justice.

Elle personnifie l'ensemble de ces concepts. Certaines de ces valeurs sont reprises dans le code de déontologie de l'administration pénitentiaire, qui guide notre action. Toutes ces valeurs nous accompagneront chaque jour dans nos nouvelles missions.

Elle est l'antithèse de « l'Isfet », qui incarne le chaos, l'injustice, le désordre social, la corruption, la violence et la malveillance.

Nous souhaitons également, lors de cette cérémonie, rendre hommage à nos collègues Fabrice et Arnaud du PREJ de Caen, tragiquement disparus lors de l'attaque d'Incarville, ainsi que notre collègue Greg de l'ERIS de LILLE, décédé en service dans un accident de la circulation.

Leur courage, leur dévouement et leur sacrifice resteront à jamais gravés dans nos mémoires. Nous poursuivrons notre mission avec le même engouement et l'engagement qu'ils ont toujours incarnés.

N'oublions pas les collègues blessés qui ont été meurtris dans leurs chaire ainsi que leur famille.

Nous souhaitons remercier l'ensemble de la communauté pédagogique, l'unité de formation des cadres et les intervenants, ainsi que tous celles et ceux qui nous ont accompagnés pendant ces deux cycles.

Enfin, nous remercions nos proches qui nous ont apportés le soutien nécessaire durant cette période d'éloignement.

Convaincu que la promotion de brigadiers-chefs 32B continuera à faire preuve de détermination, de dévouement de professionnalisme dans les nouvelles fonctions qui nous sont confiées.

Ensemble, nous ferons en sorte que notre travail ait un impact positif et durable.